



Estudio de HotelTonight revela cómo el hospedaje beneficia el amor en México

México, D.F., 24 de noviembre de 2015.- HotelTonight, aplicación líder en las reservaciones de último minuto, desarrolló el primer estudio global para descubrir cómo es que beneficia el hospedaje los encuentros amorosos de las parejas en diferentes lugares del mundo.

Durante el último año, los destinos nacionales más populares en hospedaje para esa misma noche o con hasta 7 días de anticipación fueron Cancún, DF, Guadalajara, Monterrey y Querétaro. Las reservas espontáneas se han convertido en una tendencia para parejas que no solamente buscan conocer algún destino turístico cercano o de manera sorpresiva, también para aquellas que buscan salir de la rutina y tener un fin de semana a solas.

La encuesta global de HotelTonight comprendió 11 países entre los cuales se encuentran Estados Unidos, Canadá, Australia, Francia, Alemania y México, y 2200 personas encuestadas quienes durante los últimos 3 años han reservado un hotel para conocer cómo su estancia benefició sus encuentros sexuales.

Dicha encuesta reveló que los mexicanos tienen encuentros amorosos hasta 49 minutos más duraderos cuando se hospedan en un hotel, y el 75 por ciento confesó sentirse sexualmente mucho más aventureros cuando salen de fin de semana o de vacaciones con su pareja y se hospedan en un hotel.

En otros lugares del mundo como España, las personas agregan un aproximado de 20 minutos a los encuentros con su pareja cuando están en un hotel; mientras que sólo el 49 por ciento de los alemanes se considera más espontáneo cuando se encuentran hospedados en otro lugar.

“Un viaje espontáneo a una ciudad cercana o un staycation con la pareja y alojarse en un hotel supone un ambiente diferente para cualquier relación, brinda nuevas experiencias y emociones; además de ventajas como el no ser interrumpidos por compañeros de casa o por los hijos” comenta Gabriela Rosas, Country Manager de HotelTonight en México.



HotelTonight espera inspirar a más parejas a atreverse a ser espontáneos y reservar esa misma noche o con 7 días de anticipación una habitación en algún destino cercano o en su misma ciudad a tarifas accesibles en hoteles de gran calidad, seleccionados por el equipo de la aplicación.

HotelTonight proporciona a las parejas la oportunidad de transformar su experiencia de viaje y estancia hotelera al poder realizar su reservación de forma sencilla en tan sólo tres simples pasos a través de su tablet o smartphone.

Acerca de HotelTonight

HotelTonight es la aplicación móvil líder a nivel global y pionera en la reservación de hoteles a través de dispositivos móviles, para esa misma noche o hasta con hasta 7 días de antelación.

Creada en 2011, HotelTonight está pensada para el viajero espontáneo, permitiéndole planear menos y disfrutar más a través de la comodidad y las excelentes tarifas en hoteles elegidos personalmente por el equipo de HT. Asimismo, para los hoteles, HotelTonight es un socio estratégico para ocupar las habitaciones que, de otro modo, permanecerían vacías.

Actualmente, HotelTonight está disponible en más de 500 destinos en todo el mundo, con una diversa oferta de hoteles clasificados en seis categorías: *Luxe, Hip, Solid, Basic, Charming, y HighRoller*.

Para más información y descargar la aplicación de forma gratuita, visita: www.hoteltonight.com

CONTACTO PARA PRENSA

Lesly Rodríguez

Another Company

Tel.: (52.55)6392.1100 ext. 2433

lesly@anothercompany.com.mx